



Pièces	7 Pièces
Superficie	360 m²
Référence	SB-1806
Prix	3 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes / californie : située dans une résidence de grand standing avec un parc de 13 hectares, piscine, tennis, sécurisée 24/24, villa de 360 m². Au rdc : belle entrée, grand séjour avec cuisine américaine donnant sur terrasse sud avec accès direct sur la piscine de la résidence, 1 chambre, salle de bains , douche, sauna, buanderie, jacuzzi. A l'étage : grand séjour, cuisine, loggia donnant sur terrasse avec belle vue mer, une chambre de maître avec salle de bains, douche, 2 chambres avec salles de bains. 2 garages et 2 places de parking en sous-sol.

Cannes /californie : situated in a luxury residence with a 13 hectare park, pool, tennis, 24 hour security, a 360sqm villa. On the street level: a lovely entry way, large living room with an open plan kitchen that opens onto a south facing terrace with direct access to the pool of the residence, 1 bedroom, bathroom, shower, sauna, laundry, jacuzzi. On the upper floor: large living room, kitchen, covered terrace that opens onto a terrace with a beautiful sea view, a master bedroom with bathroom, shower, 2 bedrooms with bathroom. 2 parking spaces.

NICE PROPERTIES CANNES

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

